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■次の定例会は９月です
　詳細については、議会事務局

（41-2800）までお問い合わせ

ください。また、ホームページ

でもお知らせします。

　パリ2024五輪フェン
シング女子サーブル団体
で銅メダルを獲得した
髙嶋理紗選手が、８月16日
に玉川小学校へ凱旋報告
のため来校されました。
　議会を代表して、議長か
ら花束を贈呈しました。

園児からの贈り物

　６月の第２日曜日の花の日にあわせて、高取

聖マリア幼稚園の園児から、正副議長が議会を

代表して花束と手紙をいただきました。子供た

ちの元気な声、笑顔に癒され、議員一同、改め

て子供たちの将来を見据えたまちづくりを頑張

らなくてはならないと感じたところです。
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団体名 視察項目

狛江市議会

米子市議会

西海市議会

松江市議会

松山市議会

出雲市議会

喜多方市議会

東広島市議会

下妻市議会

鹿島市議会

越谷市議会

流山市議会

・認知症ケアコミュニティ推進事業

・単身高齢者の住まいの確保

・適応指導教室における学校給食の実施状況

・まちなかの活性化に向けて

・奨学金返還支援事業

・校区まちづくり協議会
・農産物直売所

・防災・減災の取組

・広域連携による観光振興の取組等

・認知症ケアコミュニティ推進事業

・ＳＤＧｓの取組
・ＥＳＤ推進事業

・令和２年７月豪雨における内水氾濫、浸水災
　害からの復旧と災害対策の取組

・大牟田ＥＳＤコンソーシアム
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　スマートフォン等
でも議会中継（生中
継・録画中継）が視
聴できます。

髙嶋選手 銅メダルおめでとう

　　コストを抑えた広く使い

勝手のよい平面駐車場の整備

を提言するが、見解は。

　　都市計画公園との関係等

も含め、考えていきたい。

　　都市公園法第 16 条第 1 項

に、都市公園の廃止を可能と

する法的根拠がある。笹林公

園の利用申請については、市

職員等の社会人ソフトボール

チームが７割、それ以外が３

割である。市民の利用状況か

らも、笹林公園廃止の影響は

少なく、広い平面駐車場を整

備することが利便性の向上に

　　駐車場を新設する場合も、

立体駐車場にこだわるのか。

　　利便性や整備費用を勘案

しながら検討していきたい。

つながると考えるが、見解は。

　　県へ相談をしたが、廃止

事例がない。笹林公園と同規

模の代替公園が必要と考える。

　　根拠法令に基づく具体案

を示した上で協議をしたのか。

　　その前提ではしていない。

　　具体案を示さなければ、

県も認めないはずだが。

　　公園廃止の検討は難しい。

　　　　どうやったらできる

のか考えることを怠っている。

静岡市では庁舎整備検討の際、

都市公園を廃止した事例もあ

り、市の見解は極めて遺憾だ。

よらず、多子世帯の保育料負

担の軽減を行う場合は、年間

約 7,000 万円の予算がさらに

必要と見込まれる。

　　第３回の審議会で報告さ

れた新庁舎の規模、約 19,000

平米は、妥当な面積か。

　　効率的な市民サービスの

提供や業務の効率化を図るに

は、機能的でコンパクトであ

るべきと考える。書類の廃棄

やデジタル化を継続して進め、

　　多子世帯の保育料の軽減

を実現するために、費用はど

の程度必要なのか。

　　本市独自で子供の年齢に

床面積の削減に努めたい。

　　約 130 億円を超える工事

費はこれ以上膨らまないのか。

　　工法上の工夫や、工期の

短縮などに有効な事業手法を

選択し、物価上昇に係る影響

を可能な限り少なくするよう

努めたい。

　併せて、新庁舎の規模につ

いても、基本計画、基本設計

など、各段階で精査を行い、

過大とならないよう注意を払

っていく。

　　　　未来の市民の負担に

ならないよう、注視したい。

口減少対策について伺う。

　　国のこども・子育て政策

の抜本的な強化に適切に対応

し、子ども医療費や学校給食

費等の負担の軽減、学童保育

所の待機児童ゼロの実現など、

本市独自の取組を進めている。

あわせて、ＩＣＴ等を活用し

た教育、小中一貫教育の推進

など、特色ある教育環境の充

実にも取り組んでいく。

　　若者が輝いているまちは

人を引きつける、呼び込む力

があると思うが、大牟田わか

もの会議を今後どのように継

　　令和６年１月から５月ま

での出生数は 190 人であり、本

年１年間の出生数は昨年より

さらに低下すると思うが、人

続、維持発展させていくのか。

　　令和７年度からは企画か

ら運営まで、わかもの会議メ

ンバーで主体的、自律的に活

動してもらうことを目指して

いる。今後のまちづくりにお

いては、次代を担う若者の参

加が重要であると捉えており、

今後も大牟田わかもの会議の

活動に対して適切なサポート

を行っていきたい。

　　　　メンバーの実際の活

動のさまを大牟田市の大きな

魅力の一つとしてうまく発信

されたい。

多子世帯の保育料の軽減

新庁舎整備事業について

一般質問 一般質問

人口減少・少子化問題に
しっかりと取り組み、将来
世代への責任を果たそう

いとなっているが、事業所側

ではそういう雇い方しかでき

ないと聞く。報酬引下げによ

り、今後、事業所閉鎖の加速

が懸念されるため、報酬引下

げの撤回と報酬の再改定を国

に求めるべきではないか。

　　訪問介護報酬がマイナス

改定となった一方、新たな介

護職員等処遇改善加算が開始

され、訪問介護の加算率は大

幅に引き上げられた。今後の

状況等を注視したい。

　　　　ヘルパーへの加算は

あるが、事業所運営には基本

　　高齢者の生活を支える訪

問介護サービスの報酬が引下

げとなった。登録ヘルパーは

人手不足で、給与は出来高払

報酬が関係するため、３年後

の改定ではなく、国に報酬引

下げの撤回を求めるべき。

　　市民は、本市上空が飛行

ルートに入るため、説明会を

求めているが、開催の考えは。

　　広域的な問題であること

から、国の責任で行うべき。

　　　　市と国は対等な関係

であり、地方自治体として住

民の命を守るという役割の責

任放棄ではないかと考える。

訪問介護の報酬引下げを
撤回し、報酬引上げを

オスプレイの飛行について
住民説明会を

民主・護憲クラブ

櫻井 ちはる　議員

将来的に必要な
庁舎機能の精査

自由民主党市議団

山口 雅夫　議員

自由民主党市議団

森 遵　議員

無所属

崎山 恵子　議員


